

QUÉ ES LA ASPIRACIÓN CENTRALIZADA?

La aspiración centralizada, gracias a su técnica semi-industrial, elimina todos los inconvenientes de los aspiradores clásicos: falta de maniobrabilidad, ruido, olores molestos (polvo reenviado), problemas de mantenimiento, cable con corriente de 220 voltios por el suelo etc.



Este sistema se apoya en un funcionamiento muy sencillo. La separación de la central de aspiración y el tubo flexible, unidos el uno al otro por tuberías de conducción.

La central de aspiración, o máquina, en su parte fija, corresponde a lo que sería un aspirador convencional. Con la aspiración centralizada, no hay nada que arrastrar. El ensamblaje motor + filtro + depósito de polvo, se instala en un lugar secundario de la vivienda, taller u oficina, como son el sótano, garaje, buhardilla, trastero, etc. y no se mueve.

Esta máquina o central, está unida a un sistema especial de tuberías, fabricadas en PVC vitrificado especialmente para la aspiración; al extremo varias tomas de aspiración repartidas por toda la vivienda según necesidad. Para optimizar el confort en un futuro próximo, estas tomas de limpieza, serán tan normales, como las de agua, electricidad, teléfono o TV.

Para utilizarla sólo tenemos que conectar la manguera en las tomas de la casa: el sistema se activa automáticamente (mediante un cómodo interruptor en la empuñadura) sin necesidad de acudir a la estancia en que se encuentra la central para activarla, y el polvo, mezclado con el aire, es transportado a través de los tubos hasta la central de aspiración y queda almacenado en el depósito hasta que queramos vaciarlo. La capacidad de este depósito es mucho mayor a cualquier aspiradora tradicional y no necesitamos molestas bolsas de aspiradora. Vd. Podrá enchufarlo en cualquier habitación que disponga de una toma.



La limpieza, se efectúa entonces con un confort y silencio total, con una gran rapidez. Con toda seguridad. Es la garantía de una higiene, limpieza y saneamiento completo.

Este sistema se adapta a todo tipo de viviendas, talleres, clínicas, despachos, etc, nuevas o antiguas. Muy sencillo de instalar, este sistema añade un valor

económico a la construcción.

FUNCIONAMIENTO

1. Conectar

Para empezar a limpiar sólo tiene que conectar una manguera ligera a una de las tomas de aspiración y el sistema se pone automáticamente en marcha. La manguera flexible muy ligera le permite hacer una limpieza más rápida y más fácil. El sistema se desconecta automáticamente al desenchufar la manguera.



2. Aspirar

¡Olvídese de cargar su viejo aspirador! Sólo tiene que utilizar una simple manguera y el accesorio de aspiración que precise en cada momento. El polvo aspirado mezclado con el aire llega desde la manguera a través de las tuberías a la central de aspiración, donde se separa del aire y queda depositado en una cuba.

3. Respirar tranquilo

Todo el polvo aspirado se evacúa instantáneamente del lugar que estás limpiando a la unidad central, eliminando las micropartículas de polvo que pueden causarle problemas respiratorios. La auténtica limpieza, además de verse, se respira.

VENTAJAS

Ahorro de tiempo: Ganar momentos al trabajo doméstico. La aspiración de cualquier superficie se realiza entre un 30% y un 50% más rápido.



Limpieza: Una aspiradora normal, pierde parte de lo aspirado, por aire de escape y recirculación, por lo que aproximadamente hasta un 30% de las micropartículas de suciedad aspiradas revierten de nuevo en el ambiente. Con la aspiración centralizada esta situación no se da y todo el polvo aspirado es llevado a la unidad central y expulsado, evitando posibles problemas respiratorios o alergias.

Comodidad: Ya no tendremos que desplazar el pesado aspirador por toda la casa y desaparecerá la molestia de los cables que se retuercen entre muebles, puertas y escaleras. Con la aspiración centralizada, únicamente tendremos que llevar la manguera al lugar donde queramos aspirar, conectarla a la toma correspondiente y listo.

Protección para sus muebles: con el sistema de aspiración centralizada se evitan los transportes, y por tanto se evitan también las rozaduras y golpes en muebles, puertas, zócalos y paredes.

Silenciosa: El sistema de aspiración centralizada es mucho más silencioso que la aspiración tradicional. Aspiración deja de ser sinónimo de ruido. El motor que permite la limpieza de su casa está instalado en el garaje, en el trastero o en un armario. No se oye. Por lo tanto el sistema puede ser utilizado en la misma habitación, en la que otras personas están durmiendo, leyendo, hablando por teléfono, escuchando música sin ser molestados.

Potente: Mayor fuerza, más eficacia. Nuestras centrales de aspiración centralizada son hasta tres veces más potentes que una potente aspiradora convencional, con la ventaja que ello supone, no sólo en términos de eficiencia y rapidez (obtendrá una limpieza superior en menos tiempo) sino también en su salud, ya que “arranca” literalmente los alérgenos (ácaros) de la superficie de suelos y mobiliario, eliminándolos por completo de la estancia.



Higiénica y saludable: la aspiración centralizada desplaza la masa de “aire sucio” fuera de la estancia, provocando el desplazamiento del aire colindante para que ocupe su lugar, creando así un “circuito de aireación” que favorece la ventilación del hogar. La aspiración centralizada elimina definitivamente lo que sobra, lo aspirado no es de nuevo expulsado al aire como ocurre con la aspiración convencional. El micro polvo de la atmósfera donde habitan bacterias, polen, ácaros, etc... viaja a través de una tubería a una unidad central de aspiración, localizada fuera del área donde se desarrolla la vida diaria. El polvo y otra suciedad no volverá a flotar en el ambiente que respira; esto significa un aire más limpio para respirar, contribuyendo así a la eliminación de enfermedades respiratorias, asma, alergia, etc...

Limpieza eficaz en cualquier situación: Existen gran cantidad de accesorios diseñados para limpiar todo tipo de superficies (madera, baldosa, cortinajes, esquinas, escalones, persianas, automóviles, etc...), y hasta los rincones mas insospechados de nuestro hogar.

Valor: El sistema de aspiración está integrado en la propia vivienda. Es una inversión económica que aumenta su valor, siendo utilizado cada vez más por promotores inmobiliarios al ser un excelente incentivo a la venta. Y además resulta más económico que los aspiradores convencionales.

Sencillo: es muy sencillo de instalar (y mucho más económico de lo que mucha gente piensa). Del mismo modo, su manejo es sencillo y de gran comodidad.

CENTRALES DE ASPIRACIÓN

Las centrales Allaway, se ofrecen en cuatro gamas para satisfacer sus necesidades y presupuestos. En cada gama, hay una variedad de motores y depósitos a fin de responder a las mas específicas necesidades.



Duo

¡La más pequeña del mercado!, especialmente diseñada para pequeñas viviendas, apartamentos y duplex. Instalación tanto en horizontal como en vertical.

Serie V

Económica, combinación de acero y plástico con un diseño moderno.

Serie A

Una solución práctica, duradera y potente, para el uso doméstico. Unidades robustas en acero, especialmente indicadas para cuartos técnicos.

Serie C

Compacta, silenciosa y eficaz. Cubierta de acero y con un diseño vanguardista.